

Un día para las **mujeres**

Este homenaje a las mujeres comenzó el 7 de marzo, con la poesía como protagonista en el acto que llenó el Teatro Quijano

El Ayuntamiento de Ciudad Real, a través de su Concejalía de Igualdad de Género, organizó varios actos para celebrar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, el pasado 8 de marzo.

Este homenaje a las mujeres comenzó el 7 de marzo, con la poesía como protagonista en el acto que llenó el Teatro Quijano y que sirvió para que el alcalde, Francisco Gil-Ortega y la concejal de Igualdad, Elena López, destacaran la importante labor realizada por el Ayuntamiento para lograr la igualdad. “Llevo doce años con Elena López al frente de la Concejalía, y estamos consiguiendo esa igualdad, de la misma manera que lo hará la próxima alcaldesa que tengamos, como mujer que es”, afirmó el alcalde.

Por su parte, Elena López aprovechó esta cita, en la que se repartieron los premios del XI Concurso de Narrativa y Poesía, para hacer balance de los doce años que lleva al frente del Área de Igualdad. La concejal expresó que “la igualdad es e leit motiv de mi trabajo. Trabajar para las mujeres de Ciudad Real ha sido un placer”.

A parte de las mujeres, la gran protagonista de la tarde fue Lola Herrera, que pese a que el AVE le jugó una mala pasada, pudo finalmente poner voz a pequeños fragmentos de poemas de Gloria Fuertes y Rosalía de Castro, entre otras.

HOY COMO AYER

La profesora universitaria, María Jesús Fuente, con su “Velos y Desvelos. Cristianas, Musulmanas y Judías en la España Medieval”, fue la encargada de homenajear a las mujeres en la jornada del 8 de marzo mediante una conferencia en el Museo López Villaseñor. Fuente destacó que “muchos de los problemas que existían en la Edad Media se pueden extrapolar a la actualidad, desgraciadamente”.

